Carrer dels Llibrers, 2 i 4 · 46002 València 961 971 700 www.ivf.gva.es · prestamos.ivf.es





INFORME DE GESTIÓN

Evolución de la actividad.

Durante el ejercicio 2022 el IVF ha mantenido su apoyo a las empresas que, tras la pandemia del COVID19, se han visto fuertemente afectadas por la crisis desencadenada por la invasión de Ucrania por parte de Rusia.

Para ello, el IVF ha adaptado las líneas de financiación preexistentes y ha convocado nuevas líneas de financiación, en un intento de ayudar a paliar los devastadores efectos que sobre la competitividad de nuestras empresas supone la escalada de precios en las materias primas.

Dicho apoyo, que se materializaba principalmente a través del otorgamiento de financiación bonificada, conllevaba un doble impacto positivo:

- Por un lado, la oferta de financiación a un tipo de interés muy competitivo,
- Y por otro, el reforzamiento de los fondos propios de la entidad, gracias a los tramos no reembolsables.

El resultado comercial de las líneas ha sido muy satisfactorio, confirmando la tendencia creciente de la actividad del Institut desde su refundación en 2018 y así, en el ámbito de la financiación al sector privado destacan los siguientes hechos estilizados:

- 1. Mediante líneas bonificadas, en 2022 se han concedido 420 operaciones a empresas y autónomos por un importe total de 90,1M€
- 2. En el ámbito social, se han aprobado 102 operaciones por un total de 78,9M€.
- 3. Los fondos de capital riesgo del IVF han dado lugar a 3 operaciones de financiación durante el ejercicio por importe de 10.9 millones de euros.
- 4. Los fondos bajo gestión del IVF, incluyendo los de FININVAL y el Fondo de Fondos FEDER, han permitido al Institut realizar operaciones de muy distinta naturaleza, incluyendo préstamos participativos y participaciones en entidades de capital riesgo, por un importe de 30.3 millones de euros, que han beneficiado a 54 compañías.
- 5. Finalmente, AFIN-SGR ha otorgado avales por 90,8M€ a más de 709 empresas con financiación
- 6. En resumen, el Importe total financiado por el IVF al sector privado, considerando los distintos vehículos e instituciones relacionados con el mismo, ascendió a 300.4M€ en 2021 beneficiando a 1.288 empresas.

Evolución de la cuenta de resultados en 2022

Durante el ejercicio 2022, la cifra de negocio (7,4 millones euros) ha experimentado un aumento del 33,6% como consecuencia de la combinación de varios factores. Por una parte, los ingresos obtenidos de los préstamos concedidos han aumentado un 25,9%, debido al mayor saldo medio vivo de la inversión crediticia (un 13,2% más que en 2021). Y, por otra parte, los ingresos por prestación de servicios han registrado un incremento del 82,9% con respecto al año anterior, impulsados por las comisiones de gestión del Fondo de Fondos FEDER, que han aumentado un 100,8% gracias a la mayor

Cuentas anuales del ejercicio terminado el 31 de diciembre de 2022

(Importes expresados en miles de euros)

Carrer dels Llibrers, 2 i 4 · 46002 València 961 971 700 www.ivf.gva.es · prestamos.ivf.es





actividad registrada, y del Instrumento Financiero REACT-EU, constituido para apoyar el capital circulante de las empresas afectadas por la crisis económica derivada de la pandemia.

Con respecto a los activos medios del Instituto, el margen de intermediación se situó en un 1,1% en el ejercicio 2022, 0,1 puntos por encima del registrado en el ejercicio anterior, gracias al aumento de los ingresos obtenidos por los préstamos concedidos y otros ingresos por prestación de servicios.

Los gastos de personal aumentan un 23,4% (484 miles de euros), debido la contratación laboral temporal de 17 puestos para la gestión de fondos europeos. Los gastos por servicios exteriores aumentan un 7,2% en el último ejercicio (149 miles de euros), que corresponde principalmente a los gastos de mantenimiento asociados a la nueva sede del IVF, los mayores gastos informáticos vinculados a la nueva plataforma de administración electrónica, y el aumento de la publicidad para la realización de acciones de comunicación y promoción, con el objetivo de aumentar el conocimiento de los productos financieros del IVF, así como reforzar la imagen y posicionamiento de marca del Institut como entidad financiera pública de la Generalitat Valenciana. Por su parte, las pérdidas, deterioros y variación de provisiones por operaciones comerciales han pasado de 7,8 millones de euros de ingresos a 6,1 millones de euros de ingresos.

En 2022 se han registrado 26,0 millones de euros de ayudas concedidas a terceros para la financiación de proyectos empresariales, destacando el importe de 7,8 millones destinado al Fondo de provisiones técnicas de SGR (23,5 millones en 2021). El resto de las ayudas, por valor de18,2 millones de euros (25,8 millones en 2021) se corresponden con la financiación otorgada al amparo de distintas convocatorias de préstamos bonificados, en concepto de bonificación de interés y tramo no reembolsable. Estos importes se compensan con las subvenciones recibidas para tal fin por importe de 25,6 millones de euros (49,3 millones en 2021), incluidas en Imputación de subvenciones para la financiación de proyectos empresariales.

Todo ello ha provocado que los beneficios de este ejercicio 2022 aumenten hasta los 8,2 millones de euros, frente a los 9,1 millones registrados en 2021.

Principales Hitos Organizativos del IVF

Durante el año 2022 el IVF ha introducido mejoras muy notables en el proceso de gestión de las solicitudes de financiación. Por un lado, se ha puesto en funcionamiento la Plataforma de Administración Electrónica de la entidad, que constituye un registro oficial de entrada de las operaciones y permite al IVF diseñar formularios inteligentes para reducir el error en el volcado de información por parte del cliente. Ello ha permitido reducir los tiempos de gestión y mejorar la experiencia del cliente en su interacción comercial con el Institut.

Asimismo, durante el ejercicio, se ha producido el cambio de sede al Palau dels Boïls d' Arenós, el histórico edificio ubicado en la calle Libreros de Valencia, antigua sede de la Bolsa de Valores. El edificio constituye un activo de primer orden para el Institut, no solamente por el incremento de metros cuadrados disponibles, sino porque permite celebrar en el mismo actos promocionales, formativos y

Cuentas anuales del ejercicio terminado el 31 de diciembre de 2022

(Importes expresados en miles de euros)

Carrer dels Llibrers, 2 i 4 · 46002 València 961 971 700 www.ivf.gva.es · prestamos.ivf.es





culturales, que indudablemente redundarán en una mejora y consolidación de la imagen de marca de la institución.

Se ha producido un incremento muy sustancial de la plantilla, con la incorporación de personal en virtud del plan de empleo temporal, aprobado durante el ejercicio por el Consejo General y que tiene por objeto mejorar la gestión de los instrumentos financieros financiados mediante fondos europeos. Las personas recientemente incorporadas están dedicadas mayoritariamente a la tramitación de operaciones del instrumento financiero del programa REACT-EU y, en menor medida, a los instrumentos del Fondo de Fondos FEDER.

También se ha iniciado la elaboración del plan estratégico del IVF, completando la fase de diagnóstico estratégico. El diálogo con los distintos agentes consultados ha venido a confirmar la mejora de la imagen que la sociedad percibe respecto del Institut, su utilidad desde una perspectiva puramente empresarial y su acreditada solvencia técnica. No obstante, la sociedad reclama importantes mejoras en cuanto a los tiempos de tramitación y la consolidación del modelo de gestión. El siguiente paso que se abordará durante el ejercicio 2023 será una evaluación de las cargas de trabajo potenciales del Institut, en un escenario de crecimiento, al objeto de redimensionar la plantilla y redefinir la Relación de Puestos de Trabajo.

En cuanto a la gobernanza de la institución, se ha completado la elaboración del modelo de compliance normativo, así como del código ético de la entidad, con la puesta en funcionamiento de un canal anónimo de denuncias a disposición de todo el personal de la entidad. También se ha aprobado el plan de igualdad, después de detectar algunos aspectos susceptible de mejora en cuanto al acceso de las mujeres a los puestos directivos y cargos intermedios.

AFIN-SGR ha experimentado un fuerte crecimiento de la actividad que la ha posicionado en cuarto lugar en el ranking nacional de sociedades de garantía recíproca por importe de los avales concedidos. Y ello, con una cartera compuesta por operaciones de importe medio inferior a 100.000 euros, con un riesgo relativamente bajo para los estándares propios de una entidad de estas características. Las operaciones siguen estando fondeadas mayoritariamente por el IVF, si bien la participación de la banca privada crece a un ritmo elevado, de forma que en futuro próximo se espera que el peso de las operaciones del IVF sobre el total no representen más del 30%.

Evolución previsible

En el futuro se espera un incremento muy notable de las operaciones, especialmente si el IVF recibe el encargo de gestionar fondos Next Generation EU. Estos fondos no se esperan para el ejercicio 2023, que vendrá marcado por la ejecución del Instrumento Financiero constituido al amparo del programa REACT EU FEDER. A fecha de cierre de este informe, la ejecución de los importes previstos se encuentra muy avanzada siendo altamente probable agotar los fondos disponibles. Asimismo, por encargo del Consell, el IVF ha puesto en marcha una nueva línea de financiación bonificada, destinada a las grandes empresas fabricantes de pavimento y revestimiento cerámico, así como a los productores de fritas y esmaltes. Se trata de una facilidad crediticia por importe de 100.000.000 euros que, junto con las líneas tradicionales del Institut, permitirá un incremento importante de la actividad.

Cuentas anuales del ejercicio terminado el 31 de diciembre de 2022 (Importes expresados en miles de euros)